

# KOMANDAN

## BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGGENTENG POLSEK BOJONGGENTENG POLRES SUKABUMI LAKUKAN GIAT DDS DAN HIMBAUAN KAMTIBMAS

Sukabumi - [SUKABUMI.KOMANDAN.OR.ID](http://SUKABUMI.KOMANDAN.OR.ID)

Dec 9, 2024 - 14:15



Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Bojonggenteng, **Bripda Muhammad Bagas Prastian**, melaksanakan kegiatan **Door To Door System (DDS)** di Kampung Cibuluh, RT 026/010, Desa Bojonggenteng, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

## **Detail Kegiatan**

Kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB ini melibatkan kunjungan langsung ke rumah-rumah warga. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah himbauan Kamtibmas, di antaranya:

1. **Keamanan Lingkungan**  
Mengajak masyarakat untuk proaktif menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta melibatkan warga dalam menciptakan situasi yang kondusif.
2. **Pencegahan Kenakalan Remaja**  
Menyampaikan kepada warga agar memberikan pengawasan kepada remaja terkait bahaya kenakalan remaja, narkoba, tawuran, minuman keras (miras), dan penggunaan knalpot bising atau brong.
3. **Antisipasi TPPO**  
Meningatkan warga untuk waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan tersebut.
4. **Keharmonisan dan Silaturahmi**  
Mengimbau warga untuk menjaga kondusifitas dengan saling menghormati, meningkatkan kekompakan, dan menjaga silaturahmi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.
5. **Himbau Cuaca Ekstrem**  
Meningatkan masyarakat agar berhati-hati menghadapi musim penghujan dan cuaca ekstrem dengan tidak membuang sampah sembarangan yang dapat memicu banjir atau longsor.

## **Respons Warga**

Warga menyambut positif kehadiran Bhabinkamtibmas yang memberikan perhatian khusus terhadap keamanan lingkungan dan memberikan informasi yang edukatif.

**Kapolsek Bojonggenteng IPTU Sopian, S.Ag.**, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini akan terus dilakukan secara konsisten untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng.

**Polsek Bojonggenteng, Polres Sukabumi**

*Bersama Rakyat, Kita Jaga Sukabumi yang Aman dan Harmonis.*